
本报讯（通讯员 李
茜 记者 孔令玲）近日，

“全国首批特色产业和
文化旅游数据产品上
市仪式”活动在深圳举
行。我市“高邮大虾”

“高邮咸鸭蛋”“运河·
盂城驿街区”作为全国
首批特色产业和文化
旅游数据产品，与来自
江苏、河北、河南、广
东、湖南、广西等省市
自治区的共15项特色
产品，在深圳数据交易
所集中上市。

此次活动由中国信
息协会数字经济专业委
员会、中国民族贸易促
进会数字经济专业委员
会、华南数字产业集团
等单位联合主办，集中
上市的产品丰富多样，
涵盖了多个领域。我市
的三个数据产品，与万
岁山王婆说媒、桃江笋
竹、周口港物流贸易等
15项数据产品参加了
上市牌匾发放仪式和集
中上市敲锣仪式，成为
全国同类产品中第一个
上市国家级数据交易所
的特色数据产品，抢占
了产业发展数据领域制
高点。三个数据产品集
中上市，标志着我市在
数字经济这一全新赛道
上迈出了坚实的一步，
具有里程碑式的意义。

高邮，地处运河之
畔、江 苏 之 心 ，以 其
7000多年的文明史和

2200多年的建城史，孕育了丰富的文化遗产和自
然景观。高邮鸭蛋，以其鲜香细腻、营养丰富而
享誉全国；高邮大虾，以其肉质细嫩、鲜甜爽口而
备受青睐；运河·盂城驿街区，其古盂城驿作为全
国现存最古老的驿站之一，承载着高邮的千年邮
驿文化。

数据产品上市仪式结束后，万岁山“王婆”来
到高邮鸭蛋、高邮大虾等产品前进行了直播互
动。“王婆”说，高邮的“好事成双”与“说媒”可谓
相得益彰，推荐广大网友“烟花三月下扬州，好事
成双到高邮”，一定要到高邮看看秀丽风景，逛逛
历史老街，吃吃美味小食，再讨个“好事成双”的
好彩头。
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高邮1℃~9℃
晴转阴，东北风
2-3级。
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新年首日，
宁盐高速高邮
段的建设工地
上，建设者们坚
守工作岗位，一
派热火朝天的
忙碌景象，他们
的身影在跨越
高邮湖与京杭
运河的关键施
工段显得格外
醒目。

王林山
摄影报道

逐梦前行，首在把舵导航；攻坚克
难，更需力量引领。市委十二届八次全
会准确把握当前面临形势、未来发展趋
势，响亮地提出“矢志领跑新征程，求实
向新再出发，努力绘就中国式现代化高
邮新实践精彩篇章”。全市上下必须切
实把思想和行动统一到市委全会精神上
来，全面落实新时代党的建设总要求，以
高质量党建推动高质量发展，凝聚推进
中国式现代化高邮新实践磅礴力量。

信念如磐，逐光而行。党的坚强领
导是高邮乘风破浪的“红色引擎”，是各
项事业不断走向胜利的根本保证。我们
必须把政治建设摆在首位，在对标对表、
看齐紧跟中把准大局大势、明晰方向路

径，不断提高政治判断力、政治领悟力、
政治执行力，确保现代化新高邮建设始
终沿着正确的航向前进。

征途漫漫，惟有奋斗。面对新形势、
新要求、新任务，关键要有一支对党忠
诚、勇于担当的高素质干部队伍。新征
程上，我们必须坚决扛起“走在前、做示
范”光荣使命，树立“想干事、会干事、能
干事、干成事”理念，摒弃“打临工”“镀镀
金”思想，切实增强等不起的紧迫感、慢
不得的危机感、坐不住的责任感，扎扎实
实、踏踏实实办好自己的事，以实际行动
为扬州挑大梁、多贡献，在全省争位次、
创特色。

遵规守纪，清风正气。不以规矩，无

以成方圆，有敬畏才知行止。我们必须
将党纪学习教育融入日常、抓在经常、落
在平常，做到收官不收“力”，真正把纪律
规矩转化为政治自觉、思想自觉、行动自
觉，把党纪学习教育成果持续转化为推
动高质量发展的强大动力。我们必须坚
持自我革命精神，党性党风党纪一起抓、
不敢腐不能腐不想腐一体推进，促进各
类监督贯通协调，持续涵养风清气正的
政治生态。

大道至简，实干为要。让我们高举习
近平新时代中国特色社会主义伟大旗帜，
把稳舵、扬起帆、加满油，以更强信心、更
足底气、更大干劲、更实作风，奋力谱写

“强富美高”现代化新高邮建设新篇章!

凝聚推进中国式现代化高邮新实践磅礴力量
——四论认真学习贯彻市委十二届八次全会精神

□ 本报特约评论员

本报讯（通讯员 黄大为 记者 孔令玲）近日，
江苏省文化和旅游厅发布《关于确定南京市河西
南京眼旅游区等9家旅游景区为国家4A级旅游
景区的公告》，我市文游台景区经省厅综合评定确
认为国家4A级旅游景区。随着文游台景区成功
跻身4A级旅游景区行列，截至目前，我市已有9
家A级旅游景区，其中4A级旅游景区3家，3A级
旅游景区6家。

文游台始建于北宋太平兴国年间（976年），
原为东岳行宫。公元1084年，因苏轼过高邮与秦
观（秦少游）、孙觉、王巩在这里聚会、载酒论文，郡
守听闻，便起雅称：“文游台”。

景区的核心区域为江苏省文物保护单位，占
地面积约99.8亩，是古秦邮八景之一的文台古
迹。西侧为明代建造的专为纪念秦观、苏轼、孙
觉、王巩的古四贤祠，祠后是秦观读书台，再往西
是“映翠园”“重光亭”等古典建筑，文游台前为盍
簪堂，其四壁嵌有金石家钱泳勒刻的《秦邮帖》，具
有较高的艺术价值。

景区还常年举办中小学生研学、四贤雅集沉浸
式舞台剧演出、全国秦少游学术研讨会、非遗过大
年等主题文化活动，独具特色的人文资源、清新雅
致的园林景观吸引着五湖四海的宾朋纷至沓来。

文游台景区晋升“4A”
我市4A级旅游景区已有3家

本报讯（记者 翁正倩）2日，市委副书
记、代市长郑志明分别组织召开三场座谈
会，就《政府工作报告》（征求意见稿）分别向
市人大常委会、市政协以及党外人士征求意
见建议。市人大常委会主任张秋红，市政
协主席徐永宝，市委副书记、统战部部长李
伟，市人大常委会党组副书记赵广华，市人
大常委会副主任潘建奇、李生、王薇、王庆
东，市政协副主席张贵龙、张拥军、孙禹文、
林恩茂，市政协秘书长仇家春参加会议。

郑志明首先来到市人大机关召开座
谈会，征求《政府工作报告》意见和建议。
座谈会上，与会人员结合我市发展实际，
各抒己见、充分发言。郑志明认真倾听和
记录大家的意见建议，衷心感谢大家对政
府工作的关心和支持。他表示，与会人员
着眼高邮未来，提出很多真知灼见，对完

善报告、促进发展很有意义。市政府将认
真梳理、逐一研究、充分吸纳，使得报告内
容更加符合上级精神、贴合高邮发展实
际、顺应人民群众期待。他恳请人大一如
既往关心支持政府，市政府也将积极汇报
相关工作，主动接受人大监督，认真办理
人大代表提出的意见建议，不断提高政府
治理体系和治理能力现代化水平。

在《政府工作报告》征求政协意见座
谈会上，与会人员围绕报告畅所欲言、直
抒己见。郑志明指出，与会人员充分发挥
职能优势，提出的意见建议客观中肯、精
准深入，对进一步修改完善好《政府工作
报告》具有很强的针对性和指导性，市政
府将逐项梳理，充实完善报告内容。他希
望，广大政协委员要一如既往关心支持政
府工作，多谋发展之计，多献民生之策，与

市政府一道推动全市高质量发展再上新
台阶。市政府也将全力推进协商民主，自
觉接受民主监督，进一步加强与政协的密
切联系，为各级政协组织和广大政协委员
开展工作、履行职能做好服务保障。

随后，郑志明还组织召开《政府工作
报告》征求党外人士意见座谈会，与会人
员结合高邮实际踊跃发言。郑志明指出，
各位党外人士代表的发言很中肯、有水
平、有见地，对进一步修改完善好《政府工
作报告》、改进政府工作有很大启发和帮
助，市政府将认真梳理意见建议。他希
望，党外人士要充分发挥人才荟萃、智力
密集优势，助力全市高质量发展。市政府
将为党外人士搭建更多平台、创造更好条
件，切实把大家的“良言”变成推动高质量
发展的“良策”。

《政府工作报告》征求人大、政协和党外人士意见

“金鑫制造”纵“缆”万米深海
——海归“创二代”朱金鑫引领金鑫电缆发展记


